



# CONDENA JUFED INJERENCIA DE LA 4T EN ELECCIÓN DE JUECES

*La Asociación advirtió  
que solicitará la inter-  
vención de la CIDH*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrarepública.mx

**La Asociación** Nacional de Jueces y Magistrados de Circuito (JUFED) condenó el uso de recursos del Estado y estrategias desplegadas por Morena, para influir en el registro del número de candidatos a la ilegal elección de juzgadores del Poder Judicial de la Federación, que han sido revelados por diversos medios de comunicación; lo que dará a conocer ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

“Una justicia sometida no es justicia, es arbitrariedad disfrazada de legalidad. Lo que está en juego es el futuro de nuestros derechos humanos y las libertades que nos definen como sociedad. La justicia independiente no es negociable: es la esencia de una democracia viva”, señaló la JUFED.

En un comunicado señaló que estos testimonios se exhiben audios de una diputada local y se describen acciones de otros funcionarios de Morena en diversos estados del país, que evidencian una clara estrategia desplegada desde la

estructura nacional de ese partido para incrementar artificialmente el número de inscritos.

“Esta Asociación Nacional refrenda su advertencia de que la inconstitucional e inconveniente reforma judicial, al dismantelar la autonomía del Poder Judicial Federal, busca en realidad colocar a personas afines al partido oficial para controlar las decisiones de los juzgadores federales y anular así la independencia y garantía de una defensa imparcial”, dijo.

El hecho será dado a conocer ante la Comisión de Derechos Humanos, indicó la JUFED.

“Dado que JUFED mantiene la defensa nacional e internacional, en este caso ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, hará llegar estos testimonios para seguir documentando las acciones del Estado mexicano para anular la división de poderes”, indicó la asociación. ●